



DESPIDEN A ASESOR DE DIPUTADOS LINCHADO Joven intentó ayudar a Daniel

TESTIGO revela que mostró la identificación del exasesor en Diputados para intentar salvarlo de la turba; ésta, lo señaló de cómplice

Redacción • La Razón

EL ÚNICO TESTIGO que se presentó a declarar ante la Fiscalía de Puebla aseguró que intentó salvar la vida de Daniel Picazo, pero los pobladores no lo permitieron.

Así lo revelaron Nicandro Picazo y Angélica González, padres del abogado que el 10 de junio fue linchado y calcinado por pobladores de Huauchinango, luego de que lo señalaran por supuestamente intentar secuestrar a un menor.

En entrevista con **Ciro Gómez Leyva** en **Radio Fórmula**, los padres del joven de 31 años aseguraron que, en una parte de su declaración, el testigo mencionó que mos-

tró a la turba la identificación de Daniel, la cual acreditaba que laboraba en la Cámara de Diputados.

Relató que mientras permanecía amarrado, Daniel le dijo: "¡Ayúdame, ayúdame, que yo no puedo". Después le pidió sacar su cartera y, tras ver su identidad, el testigo mencionó a los pobladores que a quien tenían atado era un "hombre bueno", pero no sólo fue ignorado por los pobladores, sino que lo señalaron como cómplice del abogado.

Al ser cuestionado acerca de qué sabía del caso, el padre de la víctima respondió: "No sé nada, no entiendo; trato de entender, no lo creo todavía", y exigió que se haga justicia.

La madre añadió que las personas que están encargadas de darle respuesta a todas esas preguntas no estuvieron presentes. Denunció también que la gente de la Fiscalía no le ponía interés y el único que declaró fue un jovencito que contó todo lo que había sucedido.

Finalmente, los padres de la víctima

mencionaron que no era la primera vez que su hijo visitaba el poblado, pues "a él le gustaba mucho ir allá; tanto, que formó parte de un equipo de fútbol".

"Nosotros somos de la Ciudad de México, pero tenemos una casa que nos dejó mi papá en un pueblito que se llama Las Colonias, que es del municipio de Huauchinango", precisó Nicandro Picazo.

Acerca de cómo ocurrieron los hechos, mencionaron que ese día su hijo les dijo que iría a Las Colonias a darse una vuelta y que a su llegada avisó que todo estaba bien. Y al siguiente día, el sábado 11 de junio, les avisaron de su muerte.

EL TIP

AYER, Daniel Picazo fue sepultado en el panteón de San Nicolás Tolentino, en Iztapalapa. En su féretro colocaron las playeras de los equipos en los que jugó.